## SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

## Visitation de la sainte Vierge

Toutes les circonstances de la vie de la sainte Vierge sont avec raison l'objet d'une dévotion particulière. Le 2 juillet, c'est sa visite à sa cousine Elizabeth qui attire notre attention. Aimant la solitude, Marie évitait le monde et tout ce qui pouvait la distraire; mais si la gloire de Dieu et la charité pour le prochain le demandent, elle sacrifie ses goûts, ses préférences, et rompt avec ses habitudes. C'est pour cela qu'elle va rendre visite à sa cousine Elizabeth, et remplir un devoir de bieuséance, de charité et de parenté, malgré les difficultés du voyage.

Sachons de même sacrifier nos aises, nos habitudes et même nos exercices de piété pour les œuvres de charité, et chaque fois que la gloire de Dieu et le bien du prochain l'exigent. Ne faisons jamais de visite que par devoir de bienséance, de charité et de parenté, et que ces visites soient toujours modelées sur la Visitation de la sainte Vierge.

## Le martyre de la Pologne

Le martyre de la Pologue continue toujours. L'un des derniers actes de persécution a été la fermeture du grand Séminaire de Kielée. Sans que rien parût l'annoncer, un beau matin la gendarmerie des environs cerna les bâtiments du séminaire. Le procureur impérial organisa aussitôt des perquisitions minutieuses, qui ne laissèrent nul recoin intact. Durant deux semaines entières, ce fut un véritable état de siège. L'évêque lui-mème, Mgr Kulinski, fut interné en son palais épiscopal pendant toute la durée des recherches. On alla jusqu'à fouiller les caveaux de la chapelle, à ouvrir les cercueils, à arracher les planchers. Comme vique butin la gendarmerie emporta deux charretées